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Aos cinco dias do mês de março de dois mil e dezoito, na sala de sessões Arlindo Joaquim Bigarella, realizou-se a Sessão 
Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Jéssica Boniatti, Cesar A. Menegat, Ildo Stangherlin, 
Evanite L. Vedana, Danrlei Pilatti e Silvino Maróstica. O Presidente Léo Sonda invocando a proteção de Deus, deu por 
aberta a Sessão Plenária solicitando que o vereador Ildo Stangherlin fizesse a leitura de um trecho da bíblia. Em seguida o 
Presidente convocou a secretaria Jéssica Boniatti para que fizesse a leitura dos expedientes recebidos e, após, foi aprovada 
a Ata nº 1159/2018. No Pequeno Expediente a vereadora Jéssica Boniatti justificou a renovação do pedido feito em 2017 
já que ainda não foi atendido, em que pede para aumentar o subsídio dos alunos matriculados em cursos da graduação de 
Medicina Veterinária, já que para os cursos de agronomia e licenciaturas os alunos recebem auxílio financeiro de 20% com 
a justificativa de poder colocar em prática o aprendizado no município, dessa forma, o mesmo vale para o curso de 
veterinária  visto a demanda que o município possui na área. A vereadora também lembrou da indicação realizada na casa 
em 2017 que considera de suma importância a revisão dos subsídios agrícolas, que merecem ser pauta novamente. O 
vereador Ildo Stangherlin falou sobre as reclamações que os vereadores fizeram nas semanas anteriores referente ao 
tamanho das placas de localização instaladas no município no qual já estão causando problemas, relatando uma ocorrência 
em que um motorista de caminhão ficou empenhado em uma estrada sem estrutura suficiente para o porte do caminhão 
pois foi guiado pelo GPS e não localizou placas que sinalizam localização e veículos permitidos. Dessa forma, salientou a 
importância das placas no município e alertou que esses detalhes têm de ser ajustados antes da festa da Feprocol em que 
o município recebe muitos visitantes. Por fim, desejou um feliz aniversário ao colega Silvino Maróstica. O vereador Maico 
Morandi reforçou a indicação 02/2018 mo qual já sido feita em 2017 para aumento do subsídio dos alunos matriculados 
em cursos da graduação do curso de Medicina Veterinária, já que é uma carência que o município possui, e acredita que 
com esse incentivo possam surgir mais interessados, em que no futuro, poderiam trabalhar e abrir clinicas no próprio 
município. Também comentou a finalização de mais uma obra de pavimentação asfáltica no travessão paredes que será 
inaugurado na semana de aniversário do município. Parabenizou a atitude do secretário da agricultura Samoel Smiderle 
que esteve em frente a comissão que está viabilizando o asfaltamento de um trecho que pertence a Flores da Cunha, mas 
que beneficiará as comunidades Cerro largo e Acioli, em que arrecadou junto à comunidade o valor mínimo imposto pelo 
município vizinho para a realização da obra. Finalizando, desejou um feliz aniversário ao colega Silvino Maróstica. O 
vereador Silvino Maróstica expos sua opinião favorável a indicação 01/2018, mas questionou se os alunos depois de 
formados em medicina veterinária permanecerão no município e se terão condições de abrir clinicas no município. 
Entretanto, concorda com a necessidade desses profissionais no município principalmente nos finais de semana. Além 
disso, elogiou a elaboração do folder que explica a separação do lixo seletivo e orgânico, e espera que a população agora 
faça sua parte na separação e espera que não tenham vândalos que destruam os containers que foram instalados em 
pontos estratégicos para evitar transtornos com vaga de estacionamento. No Grande Expediente a vereadora Evanite L. 
Vedana utilizou a tribuna e solicitou que fosse enviado um cartão de pesar a família do Valdecir Marin pelo falecimento 
de sua mãe. Relatou que após os debates aqui na câmara sobre o preço baixo do leite, a mesma procurou o sindicato para 
saber de notícias verídicas sobre as reuniões políticas referente a pauta, assim sendo, leu uma carta no qual descreve a 
luta de alguns parlamentares para combater a entrada do leite estrangeiro no país. Além disso, leu uma mensagem em 
homenagem ao dia internacional da mulher destacando as mulheres Paduenses e parabenizou o colega Silvino pela 
passagem do seu aniversário. Na ordem do dia foram aprovados por unanimidade os seguintes documentos: Indicação 
02/2018 Os vereadores da bancada do PP solicitam à Mesa Diretora que, após aprovada no plenário, seja encaminhada 
ao Exmo. Prefeito Municipal, para que através do departamento competente estude a possibilidade de aumentar o 
subsídio para os alunos matriculados em cursos da graduação do curso de Medicina Veterinária. Requerimento 01/2018: 
O Vereador Silvino Maróstica da Bancada do PSDB, solicita ao Presidente da Câmara, que através da secretaria da casa, 
envie um convite para a nova gerente geral do Banrisul da agência de Nova Pádua, Maria Teresa Bracagioli para vir a casa 
explanar sobre seu trabalho e do banco no município. Bem como rejeitado por unanimidade o Projeto de Lei 08/2018: 
Instituiu a contribuição para o custeio do serviço de iluminação pública e autoriza a município a celebrar contrato com Rio 
Grande Energia. E rejeitado a Moção de Repudio de autoria do vereador César A. Menegat ao Ibravin pelos votos contrário 
dos vereadores Silvino Maróstica, Danrlei Pilatti, Maico Morandi, Ildo Stangherlin e Jéssica Boniatti e favoráveis, César A. 
Menegat, Dirceu Gizéria e Evanite L. Vedana. 
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Nas explicações pessoais o vereador Danrlei Pilatti comentou a presença do secretário estadual de educação no Jornal 
do Almoço na RBS TV, em que falou sobre a situação precária das escolas RS em que faltam mais de 400 professores, 
citando o colégio estadual Luiz Gelain do município que faltam quatro professores, mas que amanhã chegará um de 
português. Dessa forma, frisou a importância de voltar a discutir a municipalização do colégio para dar boas condições de 
preparo aos alunos Paduenses para o ingresso nas universidades. Além disso, comentou a opção de jovens Paduenses 
que optam por não permanecer no município, não por falta de oportunidade, mas porque buscam coisas ainda maiores, 
e citou a Paduense Janine Alessi que ainda não está graduada em Medicina mas passou em primeiro lugar no concurso 
realizado no município entretanto busca trabalhar no hospital de Porto Alegre. A vereadora Jéssica Boniatti justificou seu 
voto contrário a moção de repudio pelo fato que não estava presente do dia do evento e não tem informações seguras 
do que de fato aconteceu para poder avaliar se foi uma falha grave do Ibravin e pela seriedade que uma moção de repúdio 
representa. Também comentou a ocorrência relatada pelo colega Ildo com o motorista que ficou sem saída por não ter 
visto as placas, afirmando que está é só a primeira se não for tomado medidas, bem como afirmou que o barato custará 
mais caro para o poder público já que terá que ser refeita. Além disso, relatou que em uma formatura uma pessoa de 
Feliz cobrou dos vereadores uma atitude referente a VRS 814, o que a maioria das pessoas fazem, em que a cobrança 
sempre cai sobre os políticos Paduenses. Parabenizou o secretário de obras Celso Chiarani pelos serviços que vêm 
executando bem como do secretário da agricultura Samoel Smiderle por tomar frente na arrecadação do valor para 
asfaltamento de um trecho que pertence a Flores da Cunha. Por fim, parabenizou o colega Silvino pela passagem de seu 
aniversário. O vereador Dirceu Gizéria ironizou o fato que nas vésperas de eleições recebe muitas mensagens pelo celular 
dos deputados e governantes no qual da impressão que todos os problemas vão ser resolvidos. Criticou as leis brasileiras 
e falou da dificuldade de conseguir estabilidade financeira no Brasil, pelas exigências de taxas altas para compra, venda e 
transferência de veículos, além das dificuldades enfrentadas na agricultura citada anteriormente pela colega Evanite entre 
outras. Justificou seu posicionamento favorável a moção de repúdio para o Ibravin pois não tem receio que o Instituto 
ficar chateado com o vereador pois na verdade é ele quem está chateado com a instituição. O vereador César A. Menegat 
justificou que a moção de repúdio estava em seu nome, em que os colegas não tinham que se preocupar com a imagem 
da câmara perante a Instituição, pois a verdade tem que ser dita, e como produtor de uva desde criança fica indignado 
com tamanho desrespeito e descaso com os produtores de uva. Afirmou que o preço da uva indica cada vez mais que o 
setor está morto. Comentou que há poucas oportunidades de trabalhar no município, mas as vezes ocorre que há a vaga 
e não é cedida para quem é do município. Além disso, criticou a instalação das placas de localização no município, sendo 
que se ele fosse o secretário de obras jamais permitiria a instalação com esse tamanho. Por fim, falou sobre a má 
qualidade que alguns asfaltos do município já apresentam. O vereador Silvino Maróstica afirmou que respeita e concorda 
com os motivos da moção de repudio do colega César, mas sugere que a entidade seja convidada para a casa legislativa 
afim de fazer os questionamentos diretamente a entidade. Assim como os colegas, lamentou os preços dos produtos 
agrícolas. Finalizando parabenizou as mulheres pelo dia internacional da mulher e agradeceu a todos que o felicitaram 
pelo seu aniversário. O vereador Ildo Stangherlin também afirmou concordar com o motivo da repudio a entidade Ibravin, 
mas frisou que há outras formas melhores para buscar esclarecimentos e protestar, por isso foi contra a moção de repudio 
e concordou com os colegas em convidar a entidade para explanar na casa legislativa. Além disso, também homenageou 
todas as mulheres pelo dia internacional e afirmou que a mulher representa três pilares em uma família. O Presidente Léo 
Sonda afirmou que após discutir a moção de repudio, vai convidar a entidade do Ibravin para esclarecimentos na casa legislativa. 
Também comentou a finalização de um trecho da base asfáltica no travessão paredes, a instalação dos containers de lixo no 
centro da cidade, mas que ainda faltam oito que estão previstas no planejamento inicial. Relatou que esteve na mostra Flores 
e lá estava expondo a agroindústria Pio Celeto que também está expondo em Torres e Jacuí. Afirmou que na próxima segunda-
feira as 18:30 estarão na câmara a Nair P. Baroni e o Alviriu Tonet para explanar os planos de restauração da Igreja do Cerro 
Grande. Por fim, parabenizou o colega Silvino pelo aniversário e todas as mulheres pelo dia internacional da mulher. Sem mais 
a constar, eu Aline Peccati, lavrei a presente Ata, à qual será assinada pelo presidente e demais vereadores. Sala de Sessões 
Arlindo Joaquin Bigarella, ao dezanove dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito. 
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